
 

Seite 1/4 

Campusrat Oerlikon 
 
Universität Zürich 
Campusrat Oerlikon 
c/o Psychologisches Institut 
Binzmühlestrasse 14, Box 6 
CH-8050 Zürich 

  
An alle Mitarbeitenden und Studierenden 
am Campus Oerlikon 
 
*** English version below *** 

 
 
Prof. Dr. Veronika Brandstätter 
Vorsitzende 
Campusrat Oerlikon 
Telefon +41 44 635 75 13 
campusrat-oerlikon@uzh.ch 

22.03.2024 
 
News vom Campusrat Oerlikon 
 
 

1. Projekt «Stärkung Campus Oerlikon» 
Im letzten Newsletter wurde die Zielbelegung für BIN, AND und BIM vorgestellt. Weiterführend hat die 
DIB im vierten Quartal 2023 gemeinsam mit VITRA eine Potenzialstudie zu den Gebäudequalitäten der 
Gebäude BIN und AND ausgearbeitet und der PhF vorgestellt.   
 
Die Resultate dieser Vorarbeiten bilden die Grundlage für die nächste Phase mit weiteren Workshops. 
Bei den Vorarbeiten geht es konkret darum, das übergeordnete Zielbild für den Campus Oerlikon 
(siehe Abbildung 1; erarbeitet in Workshop der ersten Phase Ende 2022/Anfang 2023) auf die beiden 
Bestandsgebäude (AND, BIN) zu übertragen und spezifische Nutzungsanforderungen an die Gebäude 
zu integrieren. Die Vorarbeiten sind noch nicht abgeschlossen. Aktuell läuft die Konsensfindung als 
Grundlage für den Start der Workshops.  
 
Abbildung 1: Zielbild für den Campus Oerlikon 
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Das Vorgehen der Workshops mit den Nutzendenvertretenden (ATP, Lehrende, Forschende, 
Studierende) des Campus Oerlikon ist bereits geplant.  

  

Im Rahmen der Workshops wird die bisherige Planung mit Fokus auf die gebäudespezifischen Bedarfe 
unter Einbezug der zukünftigen Nutzenden verfeinert. Nach Abschluss der Grundlagenarbeiten und 
Konsensfindung wird über die Vorsitzende des Campusrats Oerlikon, Veronika Brandstätter, ein Aufruf 
gestartet zur Beteiligung von Nutzendenvertretenden mit Angabe des Zeitfensters und des Ziels der 
Workshops.  
 

2.  Food und Coffee Trucks 
Die Standzeiten der Food Trucks und Coffee Trucks am Campus Oerlikon vor der AND sind unter 
https://www.campus-oerlikon.uzh.ch/de/projekte-campus-oerlikon/food-coffee-trucks.html 
einzusehen. Bitte beachten Sie, dass entgegen unserer Ankündigung im letzten Newsletter kurzfristige 
Änderungen über die Campusrat-Webseite unter News kommuniziert werden. Die Standbetreiber sind 
berechtigt, bei zu geringer Nachfrage die Trucks vorzeitig zu schliessen. Bis am 31.05.2024 gilt 
folgendes: 

Montag: 8:00 - 14:00 Uhr: miro Coffee (Kaffee) 
Dienstag: 8:00 - 14:00 Uhr: miro Coffee (Kaffee) 
Mittwoch: 11:30 - 14:30 Uhr: Roots of Himalaya (Pokébowls) 
Donnerstag: 11:30 -14:30 Uhr: Roots of Himalaya (Currys) 
Freitag: 07:00 – mindestens 14:00 Uhr: Genossenschaft Bar Caffetteria Otter (Kaffee) 

 
3. BINZ-Bar  

Die BINZ-BAR an der BIN findet im Frühlingssemester aufgrund von Personalmangel nicht statt. Sie 
werden umgehend benachrichtigt, sobald sie wieder in Betrieb genommen werden kann. 
 

4. Still- und Ruheräume 
Die Still- und Ruheräume in der AFL, AND und BIN stehen kurz vor der Fertigstellung, die Möbel sind 
geliefert, nun sind noch einige gestalterische Arbeiten nötig, bevor sie genutzt werden können. In 
Kürze erhalten Sie dazu weitere Informationen.  
 
 
Freundliche Grüsse 
 
Veronika Brandstätter (Vorsitzende) und Celina Flück (Verwaltungsassistentin)  
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To all staff members and students 
at Campus Oerlikon 
 
 
March 22nd, 2024 
 
 
News from the Campus Council Oerlikon 
 
 

1. Project «Strengthening Campus Oerlikon» 
The target occupancy for BIN, AND and BIM was presented in the last newsletter. In the fourth quarter 
of 2023, the DIB worked with VITRA to develop a potential study on the building qualities of the BIN and 
AND buildings and presented it to the PhF.   
 
The results of this preliminary work form the basis for the next phase with further workshops. The 
preliminary work is specifically about transferring the overarching target image for the Campus 
Oerlikon (see Figure 1; developed in the first phase workshop at the end of 2022/beginning of 2023) to 
the two existing buildings (AND, BIN) and integrating specific usage requirements for the buildings. The 
preparatory work has not yet been completed. A consensus is currently being reached as a basis for the 
start of the workshops.  
 
Figure 1: Target image for the Campus Oerlikon  

 

The procedure for the workshops with the user representatives (ATP, teaching staff, researchers, 
students) of the Oerlikon campus has already been planned. 
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As part of the workshops, the previous planning will be refined with a focus on the building-specific 
requirements with the involvement of future users. Once the basic work has been completed and a 
consensus has been reached, the chair of the Campus Council Oerlikon, Veronika Brandstätter, will 
launch a call for the participation of user representatives, specifying the time window and the aim of 
the workshops.  
   

2.  Food and coffee trucks 
Food Truck and Coffee Truck stand times at the Oerlikon campus in front of the AND can be viewed at 
https://www.campus-oerlikon.uzh.ch/de/projekte-campus-oerlikon/food-coffee-trucks.html. Please 
note that, contrary to our announcement in the last newsletter, changes at short notice will be 
communicated via the Campus Council Oerlikon website under news. The booth operators are entitled 
to close the trucks early if demand is too low. Until 31.05.2024 the following applies: 

Monday: 8:00 - 14:00: miro Coffee (coffee) 
Tuesday: 8:00 - 14:00: miro Coffee (coffee) 
Wednesday: 11:30 - 14:30: Roots of Himalaya (pokébowls) 
Thursday: 11:30 -14:30: Roots of Himalaya (curries) 
Friday: 07:00 – at least 14:00: Genossenschaft Bar Caffetteria Otter (coffee) 

 
3. BINZ Bar 

The BINZ BAR in the BIN lobby will not take place in the spring semester due to staff shortages. You will 
be informed as soon as it can be put back into operation. 
  

4. Nursing and Relaxing Room 
The nursing and relaxing rooms in the AFL, AND and BIN are nearing completion, the furniture has been 
delivered and some design work is still required before they can be used. Additional information will be 
provided soon. 
 
 
Kind regards 
 
Veronika Brandstätter (Chair) and Celina Flück (Administrative Assistant) 


